

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	17.09.2019	öffentlich

**Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion  
Betrieb der Stele mit Fahngruppe im Einfahrtsbereich zur Stadt auf der L 523**

Vorlage Nr.: 20190253



**FWG LUDWIGSHAFEN E. V.**  
Ortsbeirat Oppau - Londoner Ring 75 - 67069 Ludwigshafen

**ORTSBEIRAT OPPAU**

Fraktionsvorsitzender: Helge Moritz  
stellv. Fraktionsvorsitzender: Tobias Riedel

Londoner Ring 75  
67079 Ludwigshafen

Herrn Ortsvorsteher o.V.i.A.  
Frank Meier  
Rathaus Oppau, Edigheimer Str. 26

☎ 0621 65055243  
✉ obr\_oppau@fwg-lu.de  
🌐 oppau.fwg-lu.de

67069 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 17. August 2019

nachrichtlich:

Frau Joanne Mockenhaupt o.V.i.A., Stadtverwaltung Ludwigshafen, Rathausplatz 20, 67059 Ludwigshafen

Öffentliche Anfrage der FWG Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 17.09.2019:  
Betrieb der Stele mit Fahngruppe im Einfahrtsbereich zur Stadt (L 523, Höhe Straßenbahnhaltestelle „Oppau-Süd“)

Sehr geehrter Herr Meier,  
an der Einfahrt in die Stadt Ludwigshafen wurde in Höhe der Straßenbahnhaltestelle „Oppau-Süd“ vor Jahren eine Stele mit umgebenden Fahnenmasten aufgestellt. Diese war lange Zeit, direkt von der L 523 aus Norden kommend, ein „Willkommen in Ludwigshafen“ an die Autofahrer. Unterstützt wurde dies durch die umgebende Fahngruppe und der Anzeige von Temperatur und Uhrzeit. Zwischenzeitlich sind weder Fahngruppe noch Stele durch hochgewachsene Bäume auf mittlerer oder gar längerer Distanz erkennbar, so dass die gesamte Anlage keine Wirkung mehr zeigt.

Dies veranlasst mich zu folgenden Fragen:

1. Ist eine Beibehaltung der Stele und eine Beibehaltung der Fahngruppe geplant?
2. Werden Maßnahmen ergriffen, um die Wirkung der Stele mit Fahngruppe wieder in den ursprünglichen Zustand zurückzusetzen?  
Wenn ja, welche?

Mit freundlichen Grüßen

Helge Moritz, Fraktionsvorsitzender